

ITINERARIO NUEVA ZELANDA Y AUSTRALIA

DÍA 01. Jue 25/07. Buenos Aires – Auckland: Salida desde Ezeiza en vuelo de Air New Zealand hacia Auckland (Vuelo NZ 031 0020hs 0505hs)

DÍA 02. Vie 26/07. Auckland: Arribo a las 05.05hs. Nos recibirá un representante de "Farm To Farm Tours". Recorrido corto y paseo por el Monte Edén para disfrutar las vistas de la ciudad a 360 ° y donde podrán ver tanto el Mar de Tasmania como el Océano Pacífico Sur al mismo tiempo. Almuerzo en uno de los restaurantes frente al mar antes de registrarse en el hotel. Tarde libre para relajarte o ver un poco más de Auckland. Más tarde, cena "Bienvenido a Nueva Zelanda" en el hotel.

Noche en el hotel de Auckland.

DÍA 03. Sab 27/07. Auckland - Rotorua: Por la mañana salida de Auckland después del desayuno y visita a una granja lechera de 4 hectáreas de NZ-Friesian en Karaka, al sur de Auckland. Esta es una granja del Sistema-5 (el número del sistema denota el nivel de entrada de alimentación suplementaria con 1 = toda la alimentación de la hierba y sin suplementos; 5 = alta proporción 25-55% de dieta alimentada como suplementos). Esta propiedad de suministro urbano tiene un parto de primavera y otoño, un cobertizo rotatorio de 50 fianzas y se encuentra en una zona productiva, en una región agrícola con muy altos valores de la tierra. Continuaremos viaje hacia el sur y luego descanso para almorzar en la región de Waikato.

Por la tarde iremos a la orilla del lago Rotorua, una interesante región geotérmica activa. Visitaremos una propiedad familiar de ovejas y carne vacuna con vistas al lago para disfrutar de un almuerzo de granja con sus anfitriones. Inspeccionaremos las ovejas cruzadas, y los toros lecheros de Jersey que arriendan a los granjeros lecheros antes de terminar en el mercado de carne. Más tarde check in en tu hotel y tarde libre.

Noche en hotel de Rotorua.

DÍA 04. Dom 28/07. Rotorua: mañana libre para disfrutar de Rotorua. Podrán caminar en el bosque de secoyas, pescar truchas en el lago Rotorua o disfrutar de los cafés y tiendas en el centro de la ciudad. Por la tarde visitaremos Te Puia Whakarewarewa para ver los géiseres humeantes y las piscinas de barro hirviendo. Permaneceremos en el mismo lugar para una noche cultural maorí, que incluye una bienvenida formal a Marae, el principal centro del pueblo maorí. Disfrute de una introducción a sus costumbres, artesanías y haka: el guerrero famoso por los All Blacks. Para la cena, disfrute de un banquete tradicional "hangi".

Noche en hotel de Rotorua.

DÍA 05. Lun 29/07. Rotorua - Hamilton: Por la mañana, visite LIC, una propiedad cooperativa conductora de la rentabilidad de la granja a través del suministro de semen élite para IA: el 75% de la manada de lecheros de Nueva Zelanda utilizan semen LIC. Los servicios también proporcionados incluyen pruebas de rebaño (medición regular de la producción de leche) y asesoramiento de gestión de granjas utilizando MINDA y otro software productos. Visitaremos también QCONZ, una consultora internacional que es un proveedor de servicios líder en calidad, garantía, seguridad alimentaria, bienestar animal y el entorno de la granja con especial experiencia en el sector de lechería. Son activos también en Sudamérica.

Por la tarde después de almorzar en los hermosos jardines de Hamilton, visitaremos a una pareja de pescadores líder en una Granja con entrada más baja, sistema-3, 500 vacas kiwi cruzadas, 36 apartados de cobertizo de espina de pescado. Una muy buena introducción al "sharemilking", un modelo de gestión y propiedad mixta popular en Nueva Zelanda. Mas tarde

recibirán una visión general de la economía y la agricultura por parte de una autoridad relevante. Tarde libre.

Noche en hotel de Hamilton.

DÍA 06. Mar 30/07. Hamilton – Christchurch: Por la mañana volaremos a Christchurch en la Isla Sur (**vuelo NZ 531 1000 hs 1125 hs**). Visita a granjas de gran escala de regadío de productos lácteos en las llanuras de Canterbury - la mayor área de tierras planas de Nueva Zelanda (similares a la pampa argentina). Almuerzo y tiempo para recorrer tienda de suministros agrícolas en un pueblo rural. Por la tarde, visita a granja de productos lácteos (investigación / demostración) de la Universidad de Lincoln para conocer los desarrollos en lechería en esta región. Noche libre en Christchurch, "la Ciudad Jardín", con tiempo en el recién reurbanizado centro de la ciudad.

Noche en hotel de Christchurch.

DÍA 07. Mie 31/07 Christchurch - Sydney: temprano salida hacia el aeropuerto de Christchurch para continuar el viaje hacia Australia. (**vuelo NZ 881 0640 hs 0820 hs**).

Llegada al Aeropuerto Internacional de Sydney. Encuentro con el coordinador de lengua hispana de "Quadrant Australia Tour" que posee amplios conocimientos en agricultura y nos acompañará durante el viaje. City tour por la ciudad y las playas para que podamos experimentar algunos de los aspectos más destacados de Sydney. Almuerzo en la playa de Bondi. Luego recorrida por los modernos suburbios del este y el área histórica de 'Rocks' en el extremo sur del Harbour Bridge. Check-in en su hotel. Resto de la tarde libre. Hay muchas opciones a considerar; quizás una visita a la emblemática Torre de Sydney para tener las mejores vistas espectaculares de la ciudad, un paseo por los Jardines botánicos ubicados en el centro o alguna tienda de recuerdos. Por la tarde, haremos una corta caminata a Kingsleys Steakhouse para una cena de bienvenida.

Noche en El Hotel Grace (o similar)

DÍA 08. Jue 01/08. Sydney – Orange: Esta mañana, después del desayuno, saldremos de Sydney y viajaremos hacia el oeste hacia Blue Mountains, que forman parte de la Gran Cordillera Divisoria que se extiende por el este de la costa de Australia. Se pasará tiempo haciendo turismo en este hermoso Parque Nacional. Visitaremos las cataratas de Wentworth y nos detendremos en Echo Point para ver las magníficas vistas del valle de Jamison y de las montañas más famosas, de formación rocosa, Las Tres Hermanas. Recorreremos estos hermosos paisajes en ferrocarril (World's Scenic Railway) con un carro con techo de vidrio que ofrece amplias vistas de La selva tropical y el espectacular valle de Jamison. La experiencia ferroviaria desciende 310 metros a través de un túnel junto al acantilado, emergiendo en la antigua Selva tropical en el piso del valle de Jamison. Almuerzo en la zona.

Por la tarde viajaremos a la ciudad de Orange, una de las regiones agrícolas con más crecimiento con las frutas más ricas y productivas de Australia, también es hogar de algunos de los Viñedos de los "países fríos" que están ganando una reputación envidiable en las exposiciones nacionales de vino. Check in en el hotel. La cena de esta noche será en una de las bodegas locales, con la oportunidad de degustar.

Noche en Orange Central Caleula (o similar).

DÍA 09. Vie 02/08. Orange: Después del desayuno, pasaremos el día visitando varias granjas en esta región. Conocido como es el centro oeste, famoso por su comida y vino y excelente productos agrícolas. Solicitaremos visitas a empresas agrícolas incluyendo cultivos de franquicia (predominantemente cereales de invierno en esta época del año), carne vacuna, cordero y horticultura en general. Cena en un restaurante local.

Noche en Orange Central Caleula (o similar).

DÍA 10. Sab 03/08. Orange – Canberra: Después del desayuno saldremos de Orange para nuestro viaje a Canberra. Solicitaremos visitas a empresas con un gran rebaño lechero y / o cultivos de gran escala, donde posiblemente veremos trigo, cebada, avena, lupines y otros granos. El almuerzo será en un típico "pub" australiano. Llegada a Canberra y check -in. Cena en el hotel.

Noche en Hotel Mercure (o similar)

DÍA 11. Dom 04/08. Canberra: Esta mañana, comenzaremos con tiempo libre. Luego del desayuno nos dirigiremos al mirador en la cima del Monte Ainslie, para una hermosa vista de la ciudad. La siguiente visita guiada es al Australian War Memorial para conocer los lugares destacados de la galería. Votado como el hito número uno en Australia por los viajeros en Trip Advisor 2016, es una visita obligada cuando en Canberra. A continuación haremos una visita a la Casa del Parlamento para el almuerzo en el Café, seguido de una visita guiada. Tarde y noche libre para explorar la ciudad.

Noche en Hotel Mercure (o similar)

DÍA 12. Lun 05/08. Canberra - Sydney: Después del desayuno saldremos de Canberra y regresaremos a Sydney. Visitaremos un negocio de agricultura mixta, con predominantemente ganado vacuno y ovino. Almorzaremos en la Ruta. Más cerca de Sydney, visitaremos el parque Featherdale Wildlife, donde podremos acercarnos a la fauna nativa australiana, incluyendo koalas, canguros y Wallabies, dingos, wombats y muchos más. Regresaremos al hotel de la ciudad, donde nos hospedamos la primera noche en Australia. Cena en un restaurante local.

Noche en El Hotel Grace (o similar)

DÍA 13. 06/08. Sydney: Solicitaremos reuniones con organizaciones agroindustriales como productores de granos, el comercio de granos de Australia, la carne y la ganadería de Australia y/o NAB Banca Agroindustrial. El almuerzo será con estas personas. Habrá una visita guiada a la Casa de la Ópera seguida de tiempo libre para explorar un poco más de esta hermosa ciudad antes de la partida del día siguiente. Nos reencontraremos a la noche para una cena de despedida en un crucero espectacular en el Puerto de Sydney.

Noche en El Hotel Grace (o similar)

DÍA 14. 07/08: Por la mañana después del desayuno en el hotel, nos trasladaremos al aeropuerto Internacional de Sydney para el vuelo a casa. **(vuelo NZ 104 1155 hs 1700 hs).**

El precio incluye:

En Nueva Zelanda:

- 05 noches de alojamiento en una selección de hoteles de 3/4 *.
- Comidas especificadas como incluidas en el itinerario.
- Traslados y transporte en bus privado
- Coordinación y guía en español.
- Entradas a fincas y a las atracciones especificadas como incluidas en el itinerario.
- Folleto de viaje y mapas.

NO INCLUYE:

Gastos de carácter personal; Comidas, entradas y actividades no especificadas como incluidas en el itinerario, bebidas alcohólicas, gastos de mini bar, llamadas telefónicas, gastos de internet, lavandería y propinas.

En Australia:

Los precios incluyen:

- Todos los viajes terrestres en modernos y cómodos buses privados.
- Wi-fi gratis en el bus.
- Agua embotellada gratis en el bus.
- Coordinador y guía especialista en español, manager de Quadrant AgTour con conocimientos y experiencia en agricultura.
- Visitas turísticas y técnicas como se indica en el itinerario.
- Alojamiento en hotel / motel como se detalla (o similar)
- Comidas según se detalla en el itinerario: 7 desayunos, 7 almuerzos, 6 cenas, como se muestra.
- Todas las entradas o eventos especiales que se detallan.

NO INCLUYE:

- Cualquier tarifa, impuestos o cargos no especificados.
- Gastos de carácter personal; bebidas (incluyendo bebidas alcohólicas) o llamadas telefónicas.
- Propinas

Precio final por persona en habitación DOBLE: USD 6399

Precio final por persona en habitación SINGLE: USD 7499

Itinerarios y precios pueden cambiar sin previo aviso. Consulte a nuestros asesores para mayor seguridad.

Turismo Carey

Córdoba 1452 - Piso 2, Oficina E - Palacio Minetti, Rosario - Santa Fe - Argentina

Teléfono: + 54 (0341) 440 8260 y líneas rotativas

Whatsapp: +54 9 341 2 558770

Email: carey@turismocarey.com.ar

Web: www.turismocarey.tur.ar